

大学受験を戦うということ

今回は高1・高2向けのお話です。意外と勘違いされていることですが、大学受験における学校偏差値は、高校受験のそれとは全くの別物で、単純比較することができません。その理由の一つが、受験者層の違いです。日本の高校進学率はいまやほぼ100%で、多様な学力を持った生徒が受験することに加え、中高一貫組はふつつ高校受験には参戦してきません。それゆえ、高校受験で偏差値50というと、同学年の中ではだいたい真ん中か少し下ということになります。ところが、大学受験となると、そもそも4年制大学への進学率が51%程度で、同学年の約半分しか受験をしない上、レベルの高い中高一貫校の生徒が参戦してくるのです。このような集団の中で偏差値60以上をとることがいかに難しいか、理解できるでしょうか。特に国公立や有名私立を目指す皆さんは、このことを肝に銘じて、忙しさにかまけず今のうちから準備を進めていってほしいと思います。〔酒井昂佑〕

10月・11月のおもなスケジュール		
10/25	月	小学生英語学習ハロウィンイベント
29~11/4		秋期休耕期間【完全休室】
6	土	中3入試突破ゼミ(月3回) 算数・数学思考力検定
7	日	自習室開室(12:00~18:00)
12	金	期末対策深夜特別
13	土	中3入試突破ゼミ(月3回) 期末直前ゼミ
14	日	自習室開室(10:00~18:00)
20	土	中3入試突破ゼミ(月3回) 期末直前ゼミ
21	日	自習室開室(10:00~18:00)
23	火	勤労感謝の日【授業あり】
27	土	中3入試突破ゼミ(月3回) 期末直前ゼミ
28	日	第2回三田祥雲館模試

※12/1~4は教育相談会を予定しております。

毎日コツコツ

英単語が覚えられない、漢字が覚えられない、公式が覚えられない…などなど。暗記ができないという相談がよくあります。

その答えは、毎日やることです。覚えたいものを毎日「やる」ことです。単語や漢字であれば「書く・読む・見る」、歴史や年号であれば「ストーリーを確認する」など、自分が再現したいと思っている「行為」を毎日行いましょう。何時間やるとか何回やるとかそんなことよりも、毎日やるのが一番効果的です。なぜゲームの知識はすぐに頭に入るのか、それは毎日(もしくはそれに近いペースで)やるからです。これは暗記物だけではなく、ほかの内容にも通じることです。少しでもいいので毎日やるのが近道なのです。〔金子祐太〕



温かいお弁当を届けていただける保護者のみなさまに**おべんとタグ**を配布中。ぜひご利用ください!

9月の“自習王”決定!

- ★中学生の部
中3 嶋津 楓稀 105.3 時間
- ★高校生の部
高3 澤 大成 102.6 時間

日々の努力が、結果を結び

「努力と結果を結びつけるのが縁結びだ」とある映像化作品の中で出てきたセリフが印象的でした。

同じく、感銘を受けた漫画の場面があります。同時期に訓練を始めた三人の隊士たち。そのうちの二人は、早々にあきらめ、訓練をさぼるようになります。しかし毎日訓練を続けた隊士が、成果を出し他の二人も再び訓練に戻ってくるのです。継続は、力なり。辛抱強く、続けましょう。〔厚地香里〕

11月分 学費の振替

10月27日(水)
毎月の口座振替は27日(金融機関休業日の場合は翌日)となっております。受講変更等ございましたら毎月10日までにご連絡をいただけますよう、ご協力をお願いいたします。

ストレスがある人は、幸せな人

以前、「勝利する人の共通点」についてお話ししました。アスリートも受験生も、勝利する人は必ず「楽しんでいる」という内容でした。【代表北村のちょこっとコラム(2018.12)参照】

そこで、最近私が発見した新しい「勝利の方程式」について、こっそりお知らせします。みなさんには、悩みや困りごとなど「ストレス」がありますか? おそらく、まったくない人などいないのではないのでしょうか? でも、それでいいのです!たとえば10m先の空き缶に石を当てるのと、空き缶に当てずに1ミリ手前に石を落とすのではどちらが難しいですか? 100点満点を取るよりも、99点で止める方がはるかに難しい。何が言いたいのかというと、「何もかも完璧だと、結果的にはダメになる」というお話です。マグロやウナギ・マダイなどの養殖で、ご承知の通り日本の水産技術は世界最高水準。養殖魚が天然魚並みの引き締った身となる秘密は、「養殖網に少しだけ天敵を入れる」ことだそうです。安穏な環境で育てるのではなく、あえてストレスを与えることで、良質で美味しい魚に成長する。そういえば、アコヤ貝に異物の核を無理に入れてストレスを与え、その結果できる産物が、あの美しい「真珠」であると伊勢志摩の方に聞きました。多少のストレスを持つ方が、人は成長できる。そう考えると、ちょっと幸せな気分になれるのでは…と考えますがいかがですか?〔北村昌弘〕



代表北村の独り言

秋からHPに装備する特進館授業ムービーが完成!ぜひ視聴ください。



編集後記

コロナ感染者数が二桁で推移し始めた10月初旬から、延期になっていた行事等が順次実施されている学校も多いのではないのでしょうか。娘が通う中学校でも、体育大会にオープンスクール、文化祭に修学旅行や文化鑑賞会が立て続けにあり、その間に定期テストや実力テストがあるという、なかなかのハードスケジュールとなっております。実施はされるものの、まだ保護者の観覧制限があったり、参加同意書が必要だったり、親の記入が必要な提出物も多く、面倒だと思うことも多々あるものの…行事ができるだけありがたいと感じています。